

繕短推何什猿走採

3月6日に神奈川朝鮮中高級学校卒業式、3月10日に朝鮮大学校卒業式が行われ、横須賀からは高校三年生の朱相日さんと、朝大外国語学部4年生の殷龍洙さんが卒業することとなりました。

神奈川朝鮮中高級学校 高校三年生 朱相日 トナム

弦精 紫櫛引 左詞杷宿紗拭辞 12 鯁娃税 肯膳嘘整聖 原巷軒拝呪 赤釀柔 艦陥 働備 薦垂 段厭採 1 俳鯁戚 鞠心聖 凶 推何什猿繕識段厭俳嘘垂 蒸 嬢走吉 推何馬原猿走 陥艦汗虞 嬢袴艦櫛 推何什猿疑句級拭惟 弦精 案外 聖 晦弾陥吉 持唾杯艦陥 蔣生稽 繕識企俳嘘拭 遭俳馬食 乞嘘人 疑句紫 嘶 推何什猿疑句級拭惟 戚郊走拝呪 赤澗 昔仙稽 層搾馬畏柔艦陥。

たくさんの愛の中で卒業を迎えることができました。横須賀の朝鮮学校が廃校になり、小学1年生の時から横浜の朝鮮学校に通いました。たくさん心配かけた母や、横須賀同胞たちに恩返しができるように、朝鮮大学で一生懸命学ぼうと思います。



朝鮮大学校 外国語学部4年生 殷龍洙 トナム

4 가 가

가 가 가

가

今年の春から朝青神奈川で専従イルクンとして働くことになりました。在日朝鮮人運動において、どの地域よりも先に朝青神奈川が新たな全盛期を作り上げられるように、自分の若い力で貢献したいです。



オソ オセヨ 嬢辞 神室推.

焼肉 追浜 慶州苑

アンニョンハシンニカ。申光海です。オモニの時代から追浜で店を始めて37年になります。この間、皆様には黒毛和牛の新鮮で質の良い肉を出す店として親しまれて参りましたが、この度お店を移転することになりましたので、お知らせ申し上げます。不景気ですが心機一転、自信を持って頑張っていくと思ひ、規模を拡大し、4月下旬新規開店を決心いたしました。今後ともよろしくお願ひいたします。場所：追浜駅改札を抜け、階段を下りた直ぐ右。住所：追浜町3-2-1 電話：046-866-2736、FAX 045-701-5131 募集：厨房、ホール若干名、年齢不問

春を探しに館山まで...



初春とは言えまだまだコートを手放せない2月20日、春を探しに房総館山まで行ってきました。植物の芽吹き、レンゲ草に菜の花、河津桜はやさしく迎えてくれました。やはり春は野山からやって来そうですね。春早タイチゴ狩りを楽しみながら、ちょっぴり青春時代を思い浮かべたりして... そうそう、春の野山と言えばタンポポ、セリ、ウゲが恋しいですね。

푸른바다 여기는 横須賀 뜨거운마음

NPO 横須賀同胞生活相談総合センター
横須賀市日の出町 3-19
TEL: 046-822-5250
FAX: 046-822-5259
npo-yokosuka@rondo.ocn.ne.jp
横須賀同胞便り 4
2011年3月号

無償化、卒業式までに適用を!

324団体が賛同、2千余人集う



『高校無償化』必ず勝ち取るぞ!

4回目となる、「朝鮮学校への『無償化』即時適用をもとめる大集会」が2月26日、東京の代々木公園野外ステージで行なわれました。桜舞う卒業式を前にして、関東近県の朝高生たちも参加しました。主催団体代表の長谷川和男さんは、「無償化」問題は、日本の差別、排外主義を表している問題だと指摘し、「朝鮮学校10校だけが除外されていることは、絶対に許してはならない。日本の民主主義と人権感覚が問われている。粘り強くたたかっている。と力強く呼びかけました。集会後、渋谷駅周辺を通り、神宮通り公園までデモ行進が行なわれました。

神奈川朝鮮中高級学校の生徒や教員たちが献血



2007年に開校五十五周年の記念事業として同校生徒会の発案で始まった献血協力活動は、今年で五回目。正面玄関に横付けされた献血車で、高校三年生のほか、教員やチヨチヨンなど65名が受付をし、51名が献血をしました。看護師の話では慢性的に血液不足で、朝高生には感謝しているとのことでした。残念なことに私の不採用でした。

お知らせ! 焼肉パーティー

日時: 4月3日(日)11時
場所: うみかぜ公園

横須賀同胞お花見 推何什猿疑句寡且戚

参加費: 2000円

※雨天決行(センターにて)

神奈川同胞祖国訪問団 6月11日(土)~6月18日(土)

お申し込み締め切り：2011年4月30日
 参加費用(渡航費用)：¥230,000

日付	区間	航空便名
6/11(土)	(午前8:00:成田空港集合) 成田 10:00 発 瀋陽 12:30 着	NH925 便
	瀋陽 - 15:00 発 平壤 17:10 着	J S 156 便

- ・家族訪問・面会
- ・汝丞猷鎧 淫韻(企疑悪 政寓) 貢 傑焦至 箸精 寿零 至奪
- ・榎悪至 淫韻

6/18(土)	平壤ホテル 午前7:00 出発 平壤 9:00 出発 北京 9:55 着	J S 151 便
	北京 15:45 出発 羽田 20:15 着	NH1256 便

Coupling Party

* 豊かな美極空間で、**素敵な出会い**が待っている。

日時：2011年5月29日(日)
 場所：横浜ベイシエラトン
 28階マンハッタンホール
 対象：10組限定
 男性(32~45歳)
 女性(28~38歳)
 申し込み締め切り：4月末(定員次第)

女性同盟神奈川
 協賛：有限会社 メアリ

県長寿会春の旅行案内

日時：2011年4月18日(月)~20日(水)
 集合：横浜駅西口天理ビル前
 午前7時(時間厳守)
 宿泊：塩原温泉 ホテルおおるり
 電話 0287(32)5500
 会費：18,000円
 お申し込み：3月26日まで
 横須賀高麗長寿会まで

神奈川県高麗長寿会
 会長 裴道元

編集後記 - 経済破綻 -

先月、格付け会社スタンダード・アンド・プアーズ(S&P)は日本国債の格下げを発表しました。今までは、いくら負債があろうと返済能力があると見ていましたが、今回の格下げは、世界が日本の返済能力を本気で心配し始めたということだと思えます。

確かに、税収の二倍の支出を国債で穴埋めするということは異常な事態で、消費税20%分に相当する国債を毎年発行し続けているという状態です。さらに過去の国債残高は一千兆円に近づいています。又、このような危険な事態であることが表面化されず、全く理解されていないように思えることも異常に思えます。

国債の引き受け手の九五%は国内金融機関等であるといっても、企業の生産に向けられるべき資金が国債に回り、景気回復や経済成長なしに、政府支出だけが肥大化して、何かの拍子に金利が上がり、国債がリスク資産となれば国はそれを払う余裕が全くないので、財政は破綻します。

97年に破綻しIMF管理下におかれた韓国は、今の超格差社会を作りました。

もう、楽観視できません。覚悟をもって本格議論が必要になりました。日本の財政のことばかりでは御座いません。

孫濟河先生出版祝賀会



孫濟河先生のご著書「ウリ・トンポ(同胞)ウリ・トンネ(町・村)百話」~もう一つの神名川史~、出版記念祝賀会が3月5日翠華楼(鶴見)で盛大に行われました。

神奈川県は、他県に比べて歴史的にもわが先祖たちとの親交関係が深く、記念すべきその遺跡も豊富だそうで、今こそ県内の同胞の歴史を書き残したいと80歳(傘寿)にして決意され、6年の歳月を費やし、ようやく自費出版されました。

私は、直接お話を聞きながら、先生の体力や精神力は消耗しないものなのかと感心させられました。

この本は、若い青年たちが関心を持ち気楽に読めるようにと、歴史を百話に編集し、一話を三分で読めるように簡潔にまとめております。

先生の許可を得て、「同胞便り」(この紙面)にシリーズで掲載させていただくことになりました。又、先生をはじめ出版委員会のご好意により、30名様に本をプレゼントさせていただきますのでお申し出ください。

〈神奈川学生会〉文化公演3月25日(金)関内ホール

〈神奈川学生会〉第6回文化公演
 「ウリシツ Together」~みんな集まれ!~

学生会の公演は毎年観に行っていますが、何時も感心させられます。思った以上に熱心で、短期間の練習なのに完成度の高い演目もありました。私自身初心にもどり、民族とは理屈ではなく体感することだと教えられたことを覚えています。